

Pressemitteilung vom 16.07.2023

Studienstart Wintersemester an der Hochschule Kaiserslautern

Noch Bewerbungen für Bachelor- und Masterstudiengänge möglich

Für alle, die noch einen Studienplatz zum kommenden Wintersemester suchen, hat die Hochschule Kaiserslautern eine gute Nachricht: Während für die allermeisten Bachelorstudiengänge der Bewerbungsschluss ohnehin erst auf den 31. August terminiert ist, besteht nun auch noch bis Ende August, bzw. sogar bis Mitte September weiterhin die Möglichkeit, sich für einen der zukunfts- und praxisorientierten Masterstudiengänge an den Studienorten in Kaiserslautern, Pirmasens und Zweibrücken zu bewerben und einzuschreiben.

Bei den betreffenden Studiengängen aus den Bereichen Technik, Naturwissenschaft, Informatik, Wirtschaft, Gesundheit und Gestaltung ist nun noch der Möglichkeit zum Direkteinstieg im Oktober möglich. Infos zu den Studiengängen, die genauen Bewerbungs- und Einschreibefristen und das Online-Bewerbungsportal finden Interessierte direkt auf der Homepage der Hochschule Kaiserslautern unter www.hs-kl.de

Bei Fragen rund um Bewerbung und Zulassung oder bei Beratungsbedarf zur Studienaufnahme können sich Interessierte auch gerne an das Studierendensekretariat oder die Allgemeine Studienberatung wenden www.hs-kl.de/studium/bewerbung-einschreibung